

# 泉の子

令和7年12月19日

泉小学校

学校便り 第6号



## よい年をお迎えください

校長 尾上 清

本日で75日間の2学期が終了しました。残暑厳しい9月から冷たい風が吹き抜ける12月までの4か月間、季節の変化とともに子供たちの心も体も変化し、大きく成長しました。2学期は、校外学習、林間学校、修学旅行、学習発表会などの大きな学習や行事がありました。学習ボランティアの方々にお手伝いいただいた活動もたくさんありました。それら全てが、子供たちにとって貴重な経験であり、大きな財産になったと思います。本校の教育活動を支え、温かい御支援、御協力をしてくださった保護者や地域の皆様に心より感謝申し上げます。



本日、終業式で以下のような話をしました。(主な内容を抜粋)

校長先生から見た2学期の皆さんの様子を振り返ってみます。

【きらにこ学級】 授業や校外学習、学校行事で交流学級の仲間と進んで関わる姿がたくさん見られました。

周りのいろいろな人たちと 深くつながった2学期でした。

【1年生】 朝の支度、帰りの支度、授業の準備などが、とても早くなりました。そして、学校の約束を守ろうと頑張れる子や元気な気持ちの良い挨拶ができる子が多いところが、とてもいいです。

しなくてはいけないこと、大切にしたいことをよく考えて行動できた2学期でした。

【2年生】 グループ学習を頑張りましたね。友達の考えをしっかりと聞いてあげられる子、自分の考えをきちんと伝えられる子の姿がたくさん見られました。特に、話の聞き方が良くなったと思います。

町探検で見たり聞いたりしたことをグループで話し合ったりまとめたりする活動もよく頑張りました。

仲間とつながり、仲を深めた2学期でした。

【3年生】 リコーダーや習字、理科や社会、外国語や総合など、新しいことに積極的にチャレンジしてきましたね。とにかくパワーがすごく、何事もまっすぐで一生懸命でした。そして、トラブルやハプニングがあっても、慌てずに先生の指示を聞いて動けるところもよいところです。

人と温かく関わり、仲間と共に何事も一生懸命に取り組んだ2学期でした。

【4年生】 元気なあいさつは、いつも学校のお手本です。グループ学習が上手になりました。自分の考えがしっかりと見える子、友達の話を最後まで聞いてあげられる子がたくさんいます。

福祉体験では、体の不自由な人の立場になって生活の大変さや手助けできることなどを真剣に考えていました。

周りの人や、いろいろなことへのつながりを意識して取り組んだ2学期でした。

【5年生】 非日常の世界に飛び込んだ林間学校。山の中での活動は、仲間との助け合い無しでは乗り越えられないものでした。準備期間も含めて、学級・学年、みんなで成し遂げた行事でした。

自分たちで考え、進んで取り組み、仲間との絆を深めた2学期でした。

【6年生】 学校のみんなのためにと、安全プロジェクトや挨拶運動に主体的に取り組みました。

そして、自分自身のため、6年生の仲間のためと考えて計画・実行した修学旅行。友達を思いやる言葉掛けや行動が随所に見られ感心しました。

6年生の仲間としか作れない、素敵な旅になりましたね。

学校が子供たちの力で変わり始めたのは、6年生のおかげです。そして、6年生が一つにまとまることができたからこそ実現できたことだと思います。

全力でやり遂げた2学期でした。

3学期もこの続きがあります。6年生の成長、働きかけを楽しみにしています。

地域の方々から次のようなお話を聞きました。

- ・ 朝の挨拶がよくなってきて、すばらしいです。毎朝、子供たちから元気をもらっています。
- ・ 道で体調が悪くなつて倒れていた方を見掛けた泉小の子が、近くの大人を呼んで助けてくれました。泉小の子は、優しくて、勇気があって、行動ができますね。

地域の方々も皆さんの成長を見てくださっていて、うれしく思います。

皆さんの輝く瞬間にたくさん出会うことができた2学期でした。きっと、先生方の知らないところでも輝いた友達の姿をたくさん見たことでしょう。

まさに「一人一人が輝く 楽しい学校」… 泉小の子たちのことが、さらに大好きになった2学期でした。

さて明日20日からは、子供たちが楽しみにしている「冬休み」です。冬休みは、一年の終わりと新しい年を迎えるという、特別な長期休みです。各御家庭でも、大掃除や新年の準備など、お忙しい日々を迎えられると思いますが、子供たちが、御家庭の中で家族の一員としての自覚が高められるよう、是非、何か家の中での役割を任せてみてください。そして、年末には、家族で一年を振り返り、家族にとっての幸せを共有してください。お正月には、新しい一年に向けてのそれぞれの目標を、是非共有してください。御家族にとって素敵な年末年始、冬休みとなることを心より願っております。

## 【閉庁日のお知らせ】

本校では、教職員の心身のリフレッシュと休暇取得促進を図るため、夏季休業期間に引き続き、冬季休業期間において「学校閉庁日（年末年始休業を含む）」を設けることといたしました。御理解、御協力のほど、よろしくお願ひします。

**学校閉庁日：令和7年12月25日（木）～令和8年1月4日（日）**

学校への問合せや相談等は、この期間外にお願いします。

閉庁期間の日中における緊急時の連絡は、浜松市教育委員会教育総務課（053-457-2401）まで御連絡ください。（関係機関より、学校や校長・教頭に連絡が入ります。）

## 【3学期の登校について】

2学期も6年生が中心となって全校で「安全プロジェクト」を継続し、子供たちが主体となって安全意識を高める活動に取り組んできました。

3学期も安全な登下校ができるよう、この冬休み中に御家庭での約束の確認をお願いします。また、危険箇所での旗振りが重要になりますので、是非御協力のほど、よろしくお願ひします。

**《3学期の登校》**

1月 6日（火）～ 1月21日（水）<集団登校>  
1月22日（木）～ 3月16日（月）<自律登校>